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国際ロータリー第 2690 地区 

第８グループガバナー補佐  髙原  孝 

〃       随行幹事  阿部 芳孝 

 

地区会員増強・会員選考・職業分類委員会  委員 小阪田 泰彦 

 

【役員】 

会長：岡﨑正裕 副会長(会長エレクト)：小林剛一 幹事：安藤達実 

プログラム：井上貴之 会場監督：福井彰 直前会長：宮野憲二 

【理事】 

副幹事：中山道雄 クラブ管理運営委員長：小林剛一 会員増強委員長：小阪田泰彦 

広報委員長：則本孝 奉仕プロジェクト委員長：金谷典子 

ロータリー財団委員長：烏越一男 

   

【今月のプログラム】 

9 月 ●5日 雑 誌 ●12 日 ゲスト卓話 ●19 日 会員卓話(IM ｱﾜｰ) ○26日 定款により取り消し 

9 月は 基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月刊 

＜会長挨拶＞  岡﨑会長

皆さんこんにちは、まずはゲストのご紹介をさせてい

ただきます、岡山県立林野高等学校の三浦隆志校長先生

です。ちなみに私は林野高校の卒業生でありまして、今

年で卒業５０周年ということで大々的に同窓会を行なっ

たところ、１１０名という多くの同窓生が集り大盛会で

ありました。 

さて、今日一番のニュースと言えば何と言っても北朝

鮮の制裁の話ではないかと思います。今朝の 4 時頃の決

定ということでしたが、アメリカが中国・ロシアに遠慮

しながら強硬案から妥協案に変わり採決されたというこ

とで、毎日北朝鮮の事がしきりに放送されており、今後

も注視していきたいと思います。 

また、今日の新聞に気になる記事が載っていました。

それは高知県の大川村の事です。大川村は村議会の議員

さんのなり手がいないということで、「村総会」を検討

しているということでしたが、検討の結果、今のところ

見送りということになったそうです。たとえばそのこと

がもし実現すれば他の市町村議会にとって、ある意味い

い刺激になるのではないかと思いました。議会経験者の

私とすれば、国内に 1 か所くらいそういう自治体があっ

てもいいのかなと思ったところです。 終わります、あ

りがとうございました。 

 ＜幹事報告＞  安藤幹事 

〇本日例会終了後理事・役員会を２階ﾗｳﾝｼﾞで行います。 

〇本日２回目の IM 実行委員会を「ベリーザ湯郷」にて午

後６時３０分から行います。 

 メンバーの方は出席をよろしくお願いいたします。 

＜同好会報告＞ 宮野ゴルフ同好会幹事 

９月１４日(木)に湯郷石橋カントリークラブにおいて、

９月のクラブコンペを１２人の参加で行います。また、

１０月は県外コンペですが、皆さんの意見がまとまり、

初めての国外コンペで、タイのバンコクに９人参加で行

ってまいります。 

 ＜記念日同好会＞ 奥山記念日同好会幹事 



同好会の日が来週に迫ってまいりました、９月１９日

(火)１８時３０分より「ベリーザ湯郷」にて行います。

たくさんのご参加をよろしくお願いいたします。但し、

当日のキャンセルはご遠慮ください。 

 ＜スマイル報告＞ 山本親睦担当 

岡﨑会長 先日三江線に乗りましたが、倒木の為二時間 

ほど遅れました。 

小林徹さん 皆さんお久しぶりです。これからはもっと 

出席するよう努力します。 

 ＜本日のプログラム＞ 井上プログラム委員長 

本日のプログラムはゲスト卓話で林野高等学校の三浦校

長先生です、よろしくお願いします。 

○岡山県立林野高等学校 三浦隆志校長先生 

皆さんこんにちは、林野高校の三浦でございます。先

ほど会長さんのお話にもありましたが、林野高校の卒業

生がたくさんいらっしゃるということで、大変お世話に

なっております。諸先輩方の様々なお支えがあって、今

の林野高校があると我々は思っております。林野高校は

今年で開校１０９年目を迎えており、来年は１１月に１

１０周年の記念式典を計画いたしております。ただ、少

子高齢化と言う社会現象も例外ではなく、今、３９０名

弱の生徒数で、これ以上減らないようにしっかりと努力

をしなければと思っております。今、教育に携わってい

る者として気になっていることの一つは、やはり人口減

少の問題で、もう一つは７０年問題というふうに考えて

おりまして、その意味は、明治維新があったのが、１８

６８年です、それから７０年と言いますと、大体日本が

負けた終戦の年になります。そして、それ以後新しく教

育制度ができ、今がそれから約７０年です。そうして考

えるとこれから７０年先、教育は、日本はどうなってい

るのか、もちろん人口の問題もありますが、グローバル

に世界と今の若者たちがどうしていかなければならない

か、そういったところで、今の林野高校の生徒たちに我々

ができる事、そのことが今日のメインテーマであります。 

最初に今、「みまチャンネル」が今年の春から市民に向

けて林野高校の広報番組を作っていただき流しています。 

また、グローバルなところでは現在、台湾の高校との姉

妹校を考えておりますし、ユネスコスクールとしての活

動も行っております。もう一つ新しい試みとして、グー

グルのクロームブックというパソコンを使っての先生と

生徒との情報の共有と発信はもちろん、世界中とも繋が

る、よりハイブリッドな教育を目指しております。田舎

でありながらでも世界と繋がり、より高度な教育をやっ

て行こう、という思いで頑張っているところです。今後

共皆様方の暖かいご支援をよろしくお願いいたします。 

※今回も余白がないため脳トレはお休みします。 

【出 席 率】 

（例会 9 月 12 日  出席規定免除者 7名） 

会 員 数 出席者数 欠席者数 出 席 率 前回補正率 

29 27  2     93.10% % 

○ 欠席会員  赤畠 髙原          ○ 出席免除者      ○ 事前ﾒｲｸｱｯﾌﾟ  

○ ランチミュージック ソニークラークでクール・ストラッテイン、ブルーマイナー他。 

【4クラブ例会変更一覧】 

曜 クラブ名 会  場 変  更 

火 真庭ＲＣ 真庭ロータリー会館 9/26 定款により取消。 

水 津山西ＲＣ 津山国際ホテル 9/20 月見例会の為。18時 30 分 

木 津山中央ＲＣ 津山国際ホテル 
9/21 定款により取消。 

9/28 同伴月見例会。18時 30 分 

金 津山ＲＣ 津山国際ホテル 

9/22 月見例会の為。18時 30 分 

10/20→10/22 に地区大会に振替。 

10/27 地山圏域ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ訪問例会 

 

事務局： 〒707-0004  岡山県美作市入田 221-1     TEL：0868-72-3725 

例会場： 竹    亭  岡山県美作市湯郷 622-1     TEL：0868-72-0090 

例会日： 毎 火 曜 日  PM12:30 ～ PM13:30 


